



El técnico Constantino Iglesias junto a los halteros de la Universidad de Salamanca. :: WORD

Gran Nacional de halterofilia para Ismael Alonso e Iris Sánchez

El deportista de la Universidad de Salamanca se cuelga tres medallas de oro y la juvenil del Tormes, la plata en dos tiempos

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. Madrid acogió este pasado sábado el Campeonato de España absoluto de halterofilia con un excelente balance para los representantes salmantinos en la que destacaron nada menos que cuatro medallas, tres de oro para Ismael Alonso, del Universidad de Salamanca, y una de plata para la prometedora Iris Sánchez Pinto, levantadora juvenil que pese a no tener un gran día, se colgó una presea en el cuello en tierras madrileñas.

El Club Deportivo Universidad de Salamanca acudió al Nacional absoluto con un total de cuatro halteros: Manuel Darío Martín, que consiguió el séptimo puesto en la categoría de 69 Kg; Cristian Romero, también séptimo en 77 Kg; Rubén Hernández, que finalizó noveno en la categoría de 85 y, por últi-



Iris Sánchez, en un torneo anterior.

mo, Ismael Alonso, que consiguió en la categoría de 105 kilos un total de tres medallas de oro gracias a sus 119 kg en arrancada, 142 en dos tiempos y 261 en el total olímpico.

Por su parte, la levantadora de categoría juvenil Iris Sánchez Pinto (Club Halterofilia Tormes de Salamanca) acudía a Madrid con muchas ilusiones a la hora de competir con las 'mayores'. La salmantina se colgó la medalla de plata en 75 kilos en la

modalidad de dos tiempos gracias a que levantó 79 kilos en su mejor intento, a solo un kilo de la campeona, la haltera madrileña Iria Ruipérez.

Sin embargo, no pudo completar la arrancada y, por tanto, no pudo puntuar para el total olímpico en su categoría. Iris Sánchez, tras esta brillante plata, ya está preparando el Campeonato de España de su categoría, el juvenil, en el que confía en obtener importantes resultados.